

# Goblog

## Jelang Persiapan Perkemahan DPD Gerkatim Jatim di Taman Wisata TTD Gurah Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.GOBLOG.CO.ID](http://KEDIRI.GOBLOG.CO.ID)

Jul 3, 2024 - 14:07



*Ketua DPD Gerkatim Jatim Maskurun.*

Kediri - Menjelang persiapan untuk acara perkemahan tuli PRB Inklusif selama dua hari di Wisata Tirto Tani Djojo Desa Tiru Lor Kecamatan Gurah Kabupaten

Kediri, pada tanggal 6-7 Juli 2024.

Saat dikonfirmasi wartawan tentang persiapan Ketua DPD Gerkatim Jatim Maskurun melalui pesan WhatsApp menyampaikan bahwa untuk menjelang perkemahan selama 2 hari di Taman Wisata Tirto Tani Djojo (TTD) dengan menyiapkan dan membawa perlengkapan berupa banner, karpet, lampu sirene, karpet, senter yang dibutuhkan selama di perkemahan.

Dan, pada hari Jumat siang tim panitia Kota Kediri untuk melaksanakan gladi resik.

"Dari tim DPD Gerkatim Jatim rencana berangkat ke Kediri pada hari Jumat siang (5/7/2024). Sedangkan, yang dari DPD hadir ada yang Jumat malam dan Sabtu pagi," ucapnya kepada media ini, Rabu (3/7/2024).



Lanjut Maskurun untuk BPBD Jatim yang direncanakan juga hadir dan mendatangkan mobil edukasi penanggulangan bencana (Mosipena).

"Semoga apa yang menjadi niatan baik dan positif dari DPD Gerkatim berjalan lancar dan sukses tanpa ada kekurangan sesuatu apapun," harap Maskurun.

Dewan Pengurus Daerah (DPD) Gerakan Untuk Kesejahteraan Tuna Rungu Indonesia (Gerkatim) Jawa Timur bekerjasama dengan DPC Gerkatim Kota Kediri yang akan menggelar Perkemahan Tuli PRB Inklusif Gerkatim se-Jawa Timur tahun 2024.

Kegiatan Perkemahan kali ini dipusatkan di Taman Wisata Tirto Tani Djojo Desa Tiru Lor Kecamatan Gurah Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Acara dilaksanakan selama 2 hari Sabtu-Minggu, 6-7 Juli 2024 pukul 13.00 sampai selesai.

Kegiatan perkemahan tuli PRB Inklusif dilakukan bertujuan untuk memberikan edukasi dan pelatihan ketahanan relawan inklusif.

"Yakni, memberikan pelatihan cara bertahan di alam, cara keselamatan diri saat bencana, fun game dan simulasi bencana," ucap Maskurun disela-sela mengajar.

Untuk diketahui, acara Perkemahan Tuli PRB Inklusif Gerkatin se-Jawa Timur tahun 2024. Yang akan dihadiri. Diantaranya, BPBD Prov Jatim, FPRB Prov Jatim, Siap Siaga Prov Jatim, Dinsos Kota, Disbudparpora Kota Kediri, BPBD Kota/Kab Kediri.

Hadir juga Gerkatin Surabaya, Gerkatin Kota/Kab Malang, Gerkatin Kota/Kab Kediri, Gerkatin Kota/Kab Pasuruan, Kota/Kab Madiun, Kota/Kab Probolinggo, Gerkatin Kota/Kab Blitar.

Disusul Gerkatin Kab Sidoarjo, Kab Jember, Kab Lamongan, Kab Tuban, Kab Trenggalek dan Kab Tulungagung dan Juri Bahasa Isyarat Sidoarjo dan Kediri serta Kepemudaan Gerkatin Kota Kediri usia 8-17 tahun.